

Pandemia y toma de decisiones. Algunos ejemplos en tiempos de pandemia

*Por Nerio Neirotti**

Investigador docente del Área de Estado y Políticas Públicas de FLACSO, director del Programa de Análisis Estratégico y Evaluación de Políticas Públicas (PRAEV).

La toma de decisiones es un arte que se nutre de conocimientos (brindados por la ciencia y la experiencia), de acuerdos y obviamente de intuiciones, para elegir entre distintas opciones que combinan la relación entre recursos y beneficios. Cuando se trata de políticas públicas, se torna más compleja de lo que habitualmente es en una empresa o en una organización de la sociedad civil, puesto que está sujeta a una serie de normas, limitaciones (y posibilidades) de tipo institucional, controles cruzados de los poderes de gobierno y aceptación de la ciudadanía. La lectura de los acontecimientos relacionados con la pandemia del covid – 19 es un ejercicio propicio para entender la dinámica de los procesos decisorios. Lo que ofrecemos a continuación no es un recetario de manual, sino que pretendemos simplemente señalar algunas notas que dan cuenta de la complejidad de las decisiones en políticas públicas, echando mano a la experiencia reciente, especialmente en relación con el accionar del gobierno nacional y los cambios de conducta de la oposición, en circunstancias en que el peligro es igual o mayor que en los comienzos de la pandemia.

[Artículo completo en sitio.](#)

